



Côte d'Azur

cbys  
NATIONAL REALTY

**3 Pièces**

**85 m<sup>2</sup>**

**Réf. CA7-1098**

**975 000 €**

**Roquebrune-Cap-Martin**

Appartement à vendre (06190)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

En exclusivité. À Roquebrune Cap Martin, cet appartement à vendre offre un cadre de vie remarquable avec sa vue sur la mer. Ce bien de 85 m<sup>2</sup>, situé dans le quartier Pointe du Cap, a l'avantage d'être proche d'écoles, de jardins, de la plage et de l'aéroport. Il s'agit d'un 3 pièces. Il est composé d'un grand salon, de 2 salles d'eau, d'une cuisine et de 2 chambres. Un système de sécurité et un système d'intercom y sont déjà présents. On se laisse charmer par sa belle luminosité, son excellent état et sa magnifique vue.

Exclusive. In Roquebrune Cap Martin, this flat for sale offers a remarkable living environment with its sea views. This 85 m<sup>2</sup> property, located in the Pointe du Cap district, has the advantage of being close to schools, gardens, the beach and the airport. This is a 3-room apartment. It comprises a large living room, 2 shower rooms, a kitchen and 2 bedrooms. It is already equipped with a security system and an intercom system. You'll be enchanted by the brightness, excellent condition and magnificent views.

**CÔTE D'AZUR SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY**

74, Boulevard de la Croisette - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

